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AННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь учебной первекционизма и прокрастинации в процессе 

обучения у студентов / Булатая Екатерина александровна; Факультет 

философии и социальных наук, кафедра социальной работы и реабилитологии; 

научный руководитель Благенкова Наталья Петровна. 

Объект исследования: прокрастинация в процессе обучения в ВУЗе. 

Предмет исследования: взаимосвязь перфекционизма и 

прокрастинации в процессе обучения у студентов. 

Цель дипломной работы: комплексный и всесторонний анализ 

основных особенностей перфекционизма студентов и прокрастинации в 

процессе обучения и их взаимосвязь. 

Основные результаты.  Было выявлено:  

1. Существование сильной взаимосвязи между прокрастинацией и 

перфекционизмом, направленным на себя.  

2. Существование умеренной взаимосвязи между прокрастинацией и 

социально-предписанным перфекционизмом.  

3. Существование незначительной взаимосвязи между прокрастинацией 

и перфекционизмом, направленным на других. 

Полученные данные позволяют сделать следующий вывод - уровень 

стремления к совершенству у студентов связан с необоснованно завышенными 

требованиями молодых людей к самим себе, а также с высокими 

требованиями, предъявляемыми к молодым людям со стороны общества и 

окружающих людей. 

 Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, реферата дипломной работы на трех языках (русском, 

белорусском, английском), введения, двух глав, заключения, списка 

использованных источников и 6 приложений. Работа содержит 7 рисунков и 1 

таблицу. Общий объем работы составляет 64 страницы. Список 

использованных источников занимает 3 страницы и включает 44 позиции.  

Ключевые слова: ПРОКРАСТИНАЦИЯ, ПЕРФЕКЦИОНИЗМ, 

ФЕНОМЕН, ПРОБЛЕМА, ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ, 

СТУДЕНЧЕСТВО, ОРГАНИЗАЦИЯ И МЕТОДЫ, ОСОБЕННОСТИ 

ПРОЯВЛЕНИЯ. 

 

The relationship of educational projectionism and procrastination in the 

learning process of students / Bulataya Ekaterina; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; Scientific adviser 

Blagenkova Natalya Petrovna. 

Object of study: procrastination in the learning process at a university. 
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Subject of study: the relationship of perfectionism and procrastination in the 

learning process of students. 

The purpose of the thesis: a comprehensive and comprehensive analysis of the 

main features of students' perfectionism and procrastination in the learning process 

and their relationship. 

The main results. It revealed: 

1. The existence of a strong relationship between procrastination and self-

directed perfectionism. 

2. The existence of a moderate relationship between procrastination and 

socially prescribed perfectionism. 

3. The existence of a slight relationship between procrastination and 

perfectionism directed at others. 

The data obtained allow us to draw the following conclusion - the level of 

students' desire for excellence is associated with unreasonably high demands of 

young people for themselves, as well as with high demands placed on young people 

by society and those around them. 

 The thesis consists of the assignment for the thesis, table of contents, abstract 

of the thesis in three languages (Russian, Belarusian, English), introduction, two 

chapters, conclusion, list of references and 6 appendices. The work contains 7 

figures and 1 table. The total amount of work is 64 pages. The list of used sources 

occupies 3 pages and includes 44 positions. 

Key words: PROSTRINATION, PERFECTIONISM, PHENOMENON, 

PROBLEM, PSYCHOLOGICAL FEATURES, STUDENTS, ORGANIZATION 

AND METHODS, FEATURES OF MANIFESTATION. 
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